

展开尺寸: 105X500mm 成品: 105X62.5mm

四色转单黑印刷 70克书写纸

ikon IK-W30P 48mm Smart Watch User's Manual



1. Wear Correctly
The smart watch is best worn behind the ulnar styloid. Adjust the size of the wrist according to the adjustment hole. Fasten the wrist strap buckle. The sensor should be close to the skin and avoid moving.

2. Charge the watch
Make sure the watch is fully charged when use it for the first time. If the power is off, please connect the battery by the magnetic charger.

3. Install "FitPro" APP on your smartphone
Please scan the QR code in this manual or inside the watch, or enter the App Store to search "FitPro" and download for installation.

4. Device connection
For the first time use, it is necessary to connect the watch to the smartphone. Please refer to the following steps:
1. Turn on the Bluetooth of the smartphone.
2. Turn on the Bluetooth of the smart watch.
3. The smartphone will automatically search and find the watch "IK-W30P".
4. After successful pairing between the watch and smart phone, the Bluetooth connection is also required if the user needs make Bluetooth calls or listen to the music via watch.

5. Watch operation instructions
1. **Up button on the right:** Short press the button once under standby page to show the dial. Short press the button under the dial page to enter the main menu. Double-click the button under the main menu page to switch between pages, and short press the button under the main menu page to return to the dial. A long press the key shortly under the dial page will return to the standby page.
2. **Down key on the right:** Press for 2 seconds to shut down, press the key shortly under the page to return to the dial, and press the key shortly under the dial page to return to the standby page.
3. **Function key on the left:** Press the key for 2 seconds to enter the main menu, including Sports, Health, Sleep, Stopwatch, Heart Rate, Blood Pressure, Temperature, Language, Music, Sleep, Weather, Alarm, etc.
4. **Double-click the dial:** Double-click the dial to show the watch settings. Different dial, can enter to the next page for the main menu, also can zoom in to the stopwatch main menu (page 4).

6. Control Center Interface
1. **Control Center:** To switch off Bluetooth function.
2. **Music Style switching:** To switch different music styles, including: Pop, Rock, Classical, Jazz, Folk, etc.
3. **Music song switch function:** To switch different music songs.
4. **Music volume control:** To adjust the music volume.
5. **Music playback/pause:** To play/pause the music.
6. **Music repeat:** To repeat the music.
7. **Music shuffle:** To shuffle the music.
8. **Music playlist:** To play the music playlist.
9. **Music search:** To search the music.
10. **Music download:** To download the music.
11. **Music delete:** To delete the music.
12. **Music share:** To share the music.
13. **Music sync:** To sync the music.
14. **Music sync status:** To check the sync status.
15. **Music sync settings:** To set the sync settings.
16. **Music sync help:** To get help for the sync function.

7. Health Tricycle
1. **Number of steps:** To show the total number of steps every day, which will be cleared overnight. The larger step number can be set on the APP.
2. **Exercise (middle ring):** The data comes from any exercise automatically, which will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
3. **Standing (innermost ring):** If the step number per hour is more than 100, the standing time will be calculated, which will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
4. **Second page:** Shows the goals and proportions of the above three rings.

8. Main Functions Introduction
Exercise
1. **Exercise:** To record the exercise data, including: distance, speed, time, etc. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
2. **Heart rate:** To monitor the heart rate in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
3. **Blood pressure:** To monitor the blood pressure in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
4. **Temperature:** To monitor the body temperature in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
5. **Sleep:** To monitor the sleep quality in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
6. **Stopwatch:** To monitor the stopwatch time in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
7. **Weather:** To monitor the weather in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
8. **Language:** To switch the language in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
9. **Music:** To play the music in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
10. **Phonebook:** To call the phone number in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
11. **Find a phone:** To find the phone in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
12. **Game:** To play the game in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
13. **Sleep:** To monitor the sleep quality in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
14. **Stopwatch:** To monitor the stopwatch time in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
15. **Weather:** To monitor the weather in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
16. **Language:** To switch the language in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
17. **Music:** To play the music in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
18. **Phonebook:** To call the phone number in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
19. **Find a phone:** To find the phone in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.
20. **Game:** To play the game in real time. The data will be cleared overnight. The target data can be set on the APP.

9. APP functions and settings
Personal information
1. **Personal information:** To set the personal information, including: name, gender, age, etc.
2. **Message push:** To push the message to the watch.
3. **Alarm setting:** To set the alarm time and sound.
4. **Find the watch:** To find the watch when it is lost.
5. **Back to the dial:** To return to the dial page.
6. **Bed lamp:** To turn on the bed lamp when sleeping.
7. **Shortcut Menu:** To set the shortcut menu.
8. **QR code:** To scan the QR code to connect the watch to the smartphone.

10. Basic parameters
1. **Material:** Stainless Steel
2. **Color:** Black, Silver, Gold
3. **Screen:** 1.39 inch, 48mm diameter
4. **Resolution:** 240x240 pixels
5. **OS:** Android 5.0 or above
6. **Bluetooth:** Bluetooth 4.2
7. **Waterproof:** IP68
8. **Charging time:** 2 hours
9. **Working time:** 7 days
10. **Weight:** 45g
11. **Dimensions:** 48mm x 48mm x 15mm
12. **Package:** Smart Watch, Watch Strap, Charger cable, User's Manual

APP functions and settings
Customize watch face
1. **Customize watch face:** To set the watch face, including: background, icons, etc.
2. **Sedentary reminder:** To remind the user to move when sitting for a long time.
3. **Device reset:** To reset the watch to factory settings.
4. **Remove device:** To remove the watch from the smartphone.

ايفون ايكون IK-W30P 48mm ساعة تكتية دليل المستخدم



1. ارتداء الساعات بشكل صحيح
يجب ارتداء الساعة خلف الكوع. قم بضبط الحجم وفقًا لعمق الفتحة الموجودة في الحزام. يجب أن يكون المستشعر قريبًا من الجلد وتجنب تحريك الحزام كثيرًا.

2. شحن الساعة
تأكد من شحن الساعة بالكامل عند استخدامها لأول مرة. إذا كان المستشعر قد انقطع عن العمل، فقم بتوصيل البطارية بالشاحن المغناطيسي.

3. تثبيت تطبيق "FitPro" على هاتفك الذكي
الرجاء مسح الرمز QR الموجود في هذا الدليل أو في الخلفية من الساعة، أو البحث عن التطبيق "FitPro" في متجر التطبيقات.

4. إعداد الاتصال
لأول مرة، من الضروري توصيل الساعة بهاتفك الذكي. يرجى اتباع الخطوات التالية:
1. قم بفتح Bluetooth على هاتفك الذكي.
2. قم بفتح Bluetooth على الساعة الذكية.
3. سيقوم الهاتف الذكي بالبحث التلقائي عن الساعة "IK-W30P".
4. بعد اكتمال الاقتران بين الساعة والهاتف الذكي، قد تحتاج أيضًا إلى إعداد اتصال Bluetooth إذا كنت تريد إجراء مكالمات أو تشغيل الموسيقى عبر الساعة.

5. تعليمات تشغيل الساعة
1. **زر أعلى على اليمين:** اضغط على الزر مرة واحدة في وضع السكون لإظهار الشاشة. اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للتحريك بين الصفحات، و اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للعودة إلى الشاشة الرئيسية.
2. **زر أسفل على اليمين:** اضغط على الزر لمدة 2 ثوانٍ لإيقاف التشغيل، اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للعودة إلى الشاشة الرئيسية، و اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للعودة إلى الشاشة الرئيسية.
3. **زر وظيفة على اليسار:** اضغط على الزر لمدة 2 ثوانٍ لإيقاف التشغيل، اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للعودة إلى الشاشة الرئيسية، و اضغط على الزر مرة واحدة في الصفحة الرئيسية للعودة إلى الشاشة الرئيسية.
4. **الضغط المزدوج على الشاشة:** الضغط المزدوج على الشاشة لإظهار إعدادات الساعة. شاشة إعدادات مختلفة، يمكنك الانتقال إلى الصفحة الرئيسية من الشاشة الرئيسية، يمكنك أيضًا التكبير في الصفحة الرئيسية الرئيسية (الصفحة 4).

6. واجهة التحكم المركزي
1. **واجهة التحكم المركزي:** لإيقاف تشغيل وظيفة Bluetooth.
2. **تبديل نمط الموسيقى:** لتبديل أنماط الموسيقى المختلفة، بما في ذلك: Pop، Rock، Classical، Jazz، Folk، الخ.
3. **وظيفة تبديل الأغنية:** لتبديل الأغنية الموسيقية.
4. **وظيفة التحكم في مستوى الصوت:** لضبط مستوى الصوت للموسيقى.
5. **وظيفة التشغيل/إيقاف:** لتشغيل/إيقاف الموسيقى.
6. **وظيفة التكرار:** لتكرار الموسيقى.
7. **وظيفة التوزيع:** لتوزيع الموسيقى.
8. **وظيفة قائمة التشغيل:** لتشغيل قائمة التشغيل.
9. **وظيفة البحث:** للبحث عن الموسيقى.
10. **وظيفة التنزيل:** لتنزيل الموسيقى.
11. **وظيفة المشاركة:** لمشاركة الموسيقى.
12. **وظيفة التزامن:** لتزامن الموسيقى.
13. **وظيفة حالة التزامن:** للتحقق من حالة التزامن.
14. **وظيفة إعدادات التزامن:** لإعداد إعدادات التزامن.
15. **وظيفة مساعدة التزامن:** للحصول على مساعدة لوظيفة التزامن.

7. ميزات الصحة
1. **عدد الخطوات:** لإظهار إجمالي عدد الخطوات لكل يوم، والتي سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
2. **التمرين (الحلقة الوسطى):** تأتي البيانات من أي نشاط تلقائيًا، والتي سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
3. **الوقوف (الحلقة الداخلية):** إذا كان عدد الخطوات في الساعة أكثر من 100، سيتم حساب وقت الوقوف، والذي سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
4. **الصفحة الثانية:** تظهر الأهداف والنسب المئوية للثلاث ميزات أعلاه.

8. مقدمة لوظائف الرئيسية
التمرين
1. **التمرين:** لتسجيل بيانات التمرين، بما في ذلك: المسافة، السرعة، الوقت، الخ. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
2. **معدل ضربات القلب:** لمراقبة معدل ضربات القلب في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
3. **ضغط الدم:** لمراقبة ضغط الدم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
4. **الحرارة:** لمراقبة درجة حرارة الجسم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
5. **النوم:** لمراقبة جودة النوم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
6. **توقيط:** لمراقبة وقت التوقيط في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
7. **الطقس:** لمراقبة الطقس في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
8. **اللغة:** لتبديل اللغة في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
9. **الموسيقى:** لتشغيل الموسيقى في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
10. **الدفتر:** للاتصال بالرقم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
11. **العثور على الهاتف:** للعثور على الهاتف في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
12. **اللعبة:** لتشغيل اللعبة في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
13. **النوم:** لمراقبة جودة النوم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
14. **توقيط:** لمراقبة وقت التوقيط في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
15. **الطقس:** لمراقبة الطقس في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
16. **اللغة:** لتبديل اللغة في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
17. **الموسيقى:** لتشغيل الموسيقى في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
18. **الدفتر:** للاتصال بالرقم في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
19. **العثور على الهاتف:** للعثور على الهاتف في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.
20. **اللعبة:** لتشغيل اللعبة في الوقت الحقيقي. سيتم مسحها في الصباح. يمكن تعيين الهدف اليومي على التطبيق.

9. وظائف التطبيق وإعدادات
معلومات شخصية
1. **معلومات شخصية:** لإعداد المعلومات الشخصية، بما في ذلك: الاسم، الجنس، العمر، الخ.
2. **إرسال الرسائل:** لإرسال الرسائل إلى الساعة.
3. **إعداد التنبيه:** لإعداد وقت التنبيه والصوت.
4. **العثور على الساعة:** للعثور على الساعة إذا ضاقت.
5. **العودة إلى الشاشة الرئيسية:** للعودة إلى الشاشة الرئيسية.
6. **مصباح السرير:** لتشغيل مصباح السرير أثناء النوم.
7. **قائمة التمهيد:** لإعداد قائمة التمهيد.
8. **رمز QR:** لمسح رمز QR لتوصيل الساعة بهاتفك الذكي.

10. المعلمات الأساسية
1. **المادة:** الفولاذ المقاوم للصدأ
2. **اللون:** أسود، فضي، ذهبي
3. **الشاشة:** 1.39 بوصة، 48 مم قطر
4. **الدقة:** 240x240 بكسل
5. **نظام التشغيل:** Android 5.0 أو أعلى
6. **Bluetooth:** Bluetooth 4.2
7. **مقاومة للماء:** IP68
8. **وقت الشحن:** 2 ساعة
9. **وقت التشغيل:** 7 أيام
10. **الوزن:** 45 جم
11. **الأبعاد:** 48 مم x 48 مم x 15 مم
12. **التغليف:** ساعة ذكية، حزام ساعة، كابل شحن، دليل المستخدم

11. وظائف التطبيق وإعدادات
تخصيص واجهة الساعة
1. **تخصيص واجهة الساعة:** لإعداد خلفية الشاشة، الرموز، الخ.
2. **تذكير الجلوس:** لتذكير المستخدم بالتحرك بعد الجلوس لفترة طويلة.
3. **إعادة تعيين الجهاز:** لإعادة تعيين الساعة إلى إعدادات المصنع.
4. **إزالة الجهاز:** لإزالة الساعة من الهاتف الذكي.

12. الاحتياطات
1. **لا يمكن ارتداؤها أثناء السباحة أو الغوص.**
2. **توصيل الساعة مع الهاتف أثناء مزامنة البيانات.**
3. **لا يمكن شحن الساعة بالكابل المزود مع الساعة.**
4. **لا يمكن ارتداؤها في الأماكن الرطبة أو عالية الرطوبة، أو في درجات الحرارة العالية أو المنخفضة.**
5. **إذا كانت الساعة تتعطل أو تحتاج إلى إصلاح، يرجى التحقق من إعدادات الساعة وإصلاحها وفقًا للدليل.**

13. داخل التغليف
1. **الساعة الذكية**
2. **حزام الساعة**
3. **كابل الشحن**
4. **دليل المستخدم**

14. ملاحظة
1. **لا يمكن ارتداؤها أثناء السباحة أو الغوص.**
2. **توصيل الساعة مع الهاتف أثناء مزامنة البيانات.**
3. **لا يمكن شحن الساعة بالكابل المزود مع الساعة.**
4. **لا يمكن ارتداؤها في الأماكن الرطبة أو عالية الرطوبة، أو في درجات الحرارة العالية أو المنخفضة.**
5. **إذا كانت الساعة تتعطل أو تحتاج إلى إصلاح، يرجى التحقق من إعدادات الساعة وإصلاحها وفقًا للدليل.**

ايفون ايكون IK-W30P 48mm ساعة تكتية دليل المستخدم



11. ملاحظة
1. **لا يمكن ارتداؤها أثناء السباحة أو الغوص.**
2. **توصيل الساعة مع الهاتف أثناء مزامنة البيانات.**
3. **لا يمكن شحن الساعة بالكابل المزود مع الساعة.**
4. **لا يمكن ارتداؤها في الأماكن الرطبة أو عالية الرطوبة، أو في درجات الحرارة العالية أو المنخفضة.**
5. **إذا كانت الساعة تتعطل أو تحتاج إلى إصلاح، يرجى التحقق من إعدادات الساعة وإصلاحها وفقًا للدليل.**

12. داخل التغليف
1. **الساعة الذكية**
2. **حزام الساعة**
3. **كابل الشحن**
4. **دليل المستخدم**

13. ملاحظة
1. **لا يمكن ارتداؤها أثناء السباحة أو الغوص.**
2. **توصيل الساعة مع الهاتف أثناء مزامنة البيانات.**
3. **لا يمكن شحن الساعة بالكابل المزود مع الساعة.**
4. **لا يمكن ارتداؤها في الأماكن الرطبة أو عالية الرطوبة، أو في درجات الحرارة العالية أو المنخفضة.**
5. **إذا كانت الساعة تتعطل أو تحتاج إلى إصلاح، يرجى التحقق من إعدادات الساعة وإصلاحها وفقًا للدليل.**